

Responder correctamente a nuestros compromisos adquiridos facilitará el acceso a la financiación

Para poder evaluar cualquier solicitud de financiación será necesario **analizar** nuestra capacidad de pago, **conocer** cuándo nos conviene solicitar un préstamo y **tener claro** cuánto podemos pagar.

Al aceptar un préstamo, firmamos un contrato por el que nos comprometemos a devolver la cantidad solicitada en las condiciones especificadas.

En el caso de que no se pudiera asumir el compromiso podríamos tener dificultades futuras, ya que deberemos responder por la deuda contraída con nuestro patrimonio presente y futuro.

A la hora de solicitar un préstamo nuestra entidad de confianza tendrá en cuenta:



- 1. Nuestro historial** para confirmar un comportamiento de pago consecuente por nuestra parte.
- 2.** Si actualmente cumplimos con los **compromisos adquiridos** en nuestro día a día (préstamos, impuestos, suministros, fianzas, alquileres, etc.).
- 3. La información requerida.**

